



Susana Mondschein continuará al mando de Ingeniería Industrial en la U. de Chile

El Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile anunció la reelección de Susana Mondschein como directora, asegurando continuidad en la gestión de la unidad que este año cumple seis décadas. Mondschein, doctora en Investigación de Operaciones por el MIT, ha impulsado investigaciones en salud y colaboraciones con el MIT, el Hospital Sótero del Río y el Instituto de Neurocirugía. Entre sus trabajos destacan el software OPTIMAM, que define edades óptimas para mamografías, y estudios sobre rastreo de contactos durante la pandemia. Su más reciente investigación, publicada en PLOS ONE y LANCET Oncology, evidenció desigualdades en la sobrevida del cáncer colorrectal en Chile.